

令和2年9月23日

保護者各位

関根学園高等学校
校長 鈴木重行

爆破予告等への対応について（お知らせ）

初秋の候、保護者の皆様におかれましてはますます御健勝のこととお喜び申し上げます。
また、日ごろから本校への御支援と御協力に感謝申し上げます。

さて、上越市のホームページに9月20日付けで、9月23日（水）の12時30分ごろ市内の小中学校、高等学校等を爆破するとの書き込みがなされました。以上のことから本校では万全を期すべく、下記のような対応を取ります（取りました）のでお知らせします。何卒、御理解くださいますようお願いいたします。

記

- 1 9月23日（水）8時10分
爆破予告の知らせを受けて、出勤していた全職員で校舎の点検・確認を行いました。
- 2 9月23日（水）8時40分
全職員で再度教室等に不審物がないかの確認を行いました。
- 3 9月23日（水）12時15分～12時45分
万が一に備え、爆破予告時間の12時30分に各学年ごとに第1体育館・第2体育館・武道場に避難し（体育授業はグラウンドで）、状況をみます。
- 4 その後、異状が認められない場合は通常授業といたします。